

Kommunikation

Postfach, CH-8022 Zürich
Telefon +41 58 631 00 00
communications@snb.ch

Zürich, 11. Juli 2025

SNB plant neues Bargeldlogistikzentrum

Die Schweizerische Nationalbank (SNB) hat in Bülach im Kanton Zürich ein Grundstück erworben, auf dem sie ein neues Bargeldlogistikzentrum erstellen wird. Die sichere Bargeldversorgung durch die Nationalbank bedingt moderne bauliche und technische Infrastrukturen. Die SNB wird deshalb ihre Bargeldinfrastruktur am Sitz Zürich nach Bülach verlegen. Das auf die zukünftigen Anforderungen der Bargeldversorgung ausgerichtete Bargeldlogistikzentrum wird voraussichtlich in den frühen 2030er-Jahren in Betrieb genommen.

Die Nutzung von Bargeld entspricht einem grundlegenden Bedürfnis der Schweizer Bevölkerung. Laut Umfragen der SNB bei Privatpersonen wünschen 95% der Schweizer Bevölkerung, dass Bargeld weiterhin als Zahlungsmittel zur Verfügung steht.¹ Die SNB investiert zur Erfüllung ihres gesetzlichen Auftrags zur Gewährleistung der Bargeldversorgung kontinuierlich in moderne Infrastrukturen. Zudem hat die Nationalbank mit der Entwicklung der zehnten Banknotenserie begonnen. Dadurch stellt sie sicher, dass die Schweizer Banknoten auch langfristig den neuesten Standards bezüglich Funktionalität und Sicherheit entsprechen.

¹ Siehe [Zahlungsmittelumfrage bei Privatpersonen in der Schweiz 2024](#).